

Nota Completa

PRD apoya despenalizar aborto pese a amago de excomunión

REDACCION | El Universal

21:21Acapulco, Guerrero | Lunes 12 de mayo de 2014

Da su respaldo el presidente nacional del partido, Jesús Zambrano, a la iniciativa que el gobernador Ángel Aguirre envió al Congreso de Guerrero para reformar el Código Penal

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, dio su respaldo a la iniciativa que el mandatario del estado, Ángel Aguirre, envió al Congreso local para reformar el Código Penal y Ley de Salud en relación a la interrupción del embarazo.

Rechazó la presunta amenaza hecha por miembros de la jerarquía católica de la entidad respecto a que se excomulgaría a los integrantes de la religión católica que respalden la propuesta, incluido el propio gobernador. Este es un tema es muy polémico, "pero no se trata de un tema religioso, sino de salud pública", dijo Zambrano,

"Tiene que ver con políticas públicas, es nuestra responsabilidad, el Estado laico que es el que defendemos tiene que caracterizarse justamente por defender los reclamos mayoritarios de la sociedad y no de determinados grupos ni de determinadas creencias religiosas" estableció.

Zambrano expuso el respeto del PRD a las posiciones de otros sectores de la sociedad pero exhortó a que los diputados locales a decidir libremente su voto y no dejarse presionar.

"Lo que no debiéramos permitir son las posiciones que suenan a absoluta descalificación como se llegó a conocer aquí en el estado de Guerrero, con la amenaza de excomulgar a quienes creyentes de la religión católica llegaran a votar en un sentido determinado y desde luego empezando con el propio gobernador del estado".

En un hotel del puerto Zambrano inició en esta entidad la campaña de recolección de firmas para demandar la consulta energética que revierta la reforma aprobada en diciembre por el Congreso.

El objetivo es reunir 2 millones de firmas en un mes, de ellas 196 mil en Guerrero, y recolectar 4 millones al 15 de septiembre, según se dijo en el acto en el que estuvieron los dirigentes en la entidad, Carlos Reyes y Evodio Velázquez, la diputada federal Teresa Mojica y los senadores Sofío Ramírez y Armando Ríos Piter

Liga: <http://www.eluniversal.com.mx/estados/2014/prd-apoya-despenalizar-aborto-pese-a-amago-de-excomunion-1009928.html>